

اتفاقية خدمات

تم إبرام هذا العقد بين كلا من: الطرف

الأول:-

شركة نجم الشرق الأوسط للمقاولات العامة (ذات مسؤولية محدودة)

ص.ب: ٧٣٥ - الجبيل: ٣١٩٥١

س.ت: ٢٠٥٥١٢٤٨٢٩

سعودي عربية

الطرف الثاني:-

مؤسسة رهاف علي هزاع

س.ت: ٧٠٥٠٣٠٤٠٩١

سعودي عربية

أبدى الطرف الثاني رغبته في تأمين خدمات للطرف الأول و ليكون مقاولاً من الباطن حسب الشروط التالية:-

١. تشمل هذه الاتفاقية أعمال الصيانة والأعمال الميكانيكية والمباني والإنشاءات في المملكة العربية السعودية.

٢. يلتزم الطرف الثاني بتوفير جميع الاحتياجات اللازمة لإنجاز الأعمال.

٣. يدفع الطرف الأول للطرف الثاني مقابل الخدمات بالسعر المنفق عليه بعد ٥٠ يوماً من استلام كشف ساعات العمل من العميل.

٤. يتم الدفع بموجب أمر دفع بعد استلام الفواتير الشهرية المرفقة بكشف ساعات العمل من ممثل الطرف الأول.

٥. ابتداءً من ٢٠٢٥/١٢/٠١ إلى ٢٠٢٦/١٢/٠١ -

الطرف الأول:-

شركة نجم الشرق الأوسط للمقاولات العامة (ذات مسؤولية محدودة)

الطرف الثاني:-

مؤسسة رهاف علي هزاع

SERVICE AGREEMENT

This agreement was made and entered by and between:

FIRST PARTY: -

Middle East Star General Contracting Co. (Ltd)

P.O Box 735, Al-Jubail 31951

CR-2055124829

Kingdom of Saudi Arabia

SECOND PARTY

Rahaf Ali Hazza Establishment

CR- 7050304091

Kingdom of Saudi Arabia

The Second Party after discussions has agreed to provide subcontractor services to the First Party on the following terms and conditions:

1. This agreement is involved maintenance, Mech. and civil job and construction in Kingdom of Saudi Arabia.
2. Second Party will provide all necessary needs to complete the jobs.

3. First party will pay to the Second Party for services at the rates as agreed 45 days after receiving the time sheet from the client.

4. Payment will be as per P.O after receipt of monthly invoices supported with time sheets by First Party's representative

5. Starting from 01/12/2025 to 01/12/2026

FIRST PARTY:

MIDDLE EAST STAR GEN CONTRACTING.CO.(LTD)

SECOND PARTY

Rahaf Ali Hazza Establishment



رقم الاشتراك	رقم السجل	الرقم الموحد
375964	-	7050304091

مؤسسة رهاف علي هزاع

رقم الطلب	تاريخ الطلب	الرقم الوظيفي
89451672	17/12/2026	675492

مقدم الطلب
رهاف علي هزاع

صدر بناء على طلب المشتري دون ادنى مسؤولية على غرفة الشرقية وللتحقق مسح QR من www.saudi-chambers.sa



[Handwritten signature]